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　1月21日(日)例会に17名の参加でした。私には10年ぶりのキロロで、始めて来たような感覚でした。天候は曇りで

したが、天気予報に反し雪は降らず風もなく良好でした。

　若山班の「不整地を滑ろう会」(12名参加)、泉波班の「ゆっくり楽しく滑ろう会」(5名参加)に分かれ、午前中は

余市・朝里コースを若山さんの案内で、思ったより柔らかな長い不整地を皆、年齢を感じさせない滑りで堪能しまし

た。午後からは長峰コースを全員で景色を見ながらゆっくりと不整地と圧雪コースをワクワクした気持ちで滑り終え

ることができました。

　また、最高齢の伊達さんの滑り、身のこなしには驚きました。

私もそうなりたいものです。「スポーツは人間を若くする!!」と

いうことをあらためて感じた次第です。

幹事の若山さん、泉波さん、大変有難うございました。

PS　若山さん、バスの中で、スマホでの道民割の指導、お疲れ

さまでした。　安岡

　

ヨーガでリフレッシュ !!　　 　11/19

　　  　日時　　　２０２４．３．３(日）　　9:00受付　9:30開会式　11:00競技開始

　　　　会場　　　グリーンランドホワイトパーク

　　　　種目　　　大回転１本

　　　　組分け　　60歳以上は5歳刻み、59歳以下は10歳刻みで組分け

　　　　女子は75歳以上、男子は80歳以上で組分けなし

　　　　参加費　　大人3,500円　中・高校生2,500円　小学生2,000円　(リフト代含む)

　　　　申込　　締め切りは、クラブ2月8日(木)、道には2月10日まで。クラブから1,000円補助あり。
　　 　シーズン券は使えます。3連覇に向けて頑張りましょう。

2月25日　グリーンランドでポール練習会があります。参加費1,500円

  ・３月１日(金)　スカディクラブ役員会　大麻西地区センター    PM7:30～

  ・３月３日(日)　第７回スキー例会　クラブ対抗スキー競技大会　in　グリーンランド　・・・泉波・齊藤

  ・３月１０日(日)　第８回スキー例会　in 夕張マウントレースイスキー場　　・・・長谷川・本田

  江別市役所　8時出発　　9時半スタート　　

  ・３月１７日(日)　第９回スキー例会　in 　手稲ハイランドスキー場　・・・若山・足立
現地集合　9:20　　リフト券は学習券(2,600円)利用

  ・３月２４日(日)　第１０回スキー例会(納会)　in  札幌国際スキー場　・・・本田・酒井

現地集合　9時

第3回例会　「ワクワクした不整地と圧雪コース」　　1/21

これからの行事

第41回クラブ対抗スキー競技大会



　全国スキー協が主催する、第21回デモンストレータ―選考会(道内初)と第13回テクニカルコンペ(道内2回目)が北長

沼スキー場で開催。前日に事前講習、日曜日に競技が行われ、デモ選には道内11名、道外2名の計13名、内スカディ会

員2名。テクニカルコンペには7クラブから17名、内スカディ会員5名が参加。
　当日は、風なく青空で大会日和となりました。皆、急斜面を雪煙をあげな
がら滑り下っていきます。不整地小回りのコースは、深めの硬いコブ斜面

(あくまで個人の感想です)ですが、華麗に滑る方もいました。

　結果、デモ選に2名が認定されました。また、女子マスターズ(46歳以上)

のクラスで、長谷川さんが優勝、酒井さんが2位で表彰されました。

　長谷川さんは「今まではすぐコブから飛び出ていたのに初めて最後まで

降りれた」。大回りでは高得点をだすなど「私、本番に強いかも」と自分

でも驚いていました。参加者の皆さん、お疲れさまでした。　菅 　　　検定員から説明を受けている

　　

やる気あふれる本番前の一コマ   優勝した長谷川さん

　スクール開催の１週間前のこと、グリーンランドスキー場から「圧雪車が故障し修理に時間がかかるので降雪があっ

た場合、講習にならない状態が予想される。現時点でキャンセル、または場所の変更を検討願います」とのメール。

準備は全て終えているのに、「いまさら」と愕然。迷っている時間はありません。急ぎ相談の結果、日時も場所も変更。

親にメールするとともに手分けして電話かけ。当初より参加者は１３名減りましたが、開催にこぎつけることができま

した。１月１３日から２日間、萩の山スキー場で４０名の参加を得て、スキースクールを開催しました。

　初歩クラスは、スキーは初めてという１年生5名にハの字で止まれるレベルの２・３年生が１３名、人数が多く初歩

は手がかかるので経験豊富な指導員が欠かせません。多くの会員が高齢等で退いていますが、新しい指導員、会員が育

ってきています。

　スキー場は柔らかい良い雪質。しかも、晴れで風もなく穏やか。子供達は元気です。毎回のことですが成長の速さに

は驚かされます。子供に理屈は必要ありません。やらせて、褒めて、「できた」と自信を持てばどんどん上達します。

その姿を見ることができるのがスクールのだいご味です。講師の先生方、お疲れさまでした。　学校長

２２回目の小学生冬休みスキースクールを開催

　デモ選＆テクニカルコンペ　in  北長沼スキー場　1/28


